

# Ärztliche Versorgung in den Gemeinden

Der Mangel an Hausärztinnen und Hausärzten ist eine aktuelle Sorge in unserer Gesellschaft. Ist es eine Aufgabe der Gemeinde etwas dagegen zu tun?  
Was kann oder soll eine Gemeinde für eine gute medizinische Grundversorgung unternehmen?



Zu diesen und weiteren Fragen stehen unsere Referentinnen und Referenten Rede und Antwort:

- **Yvan Rielle**, Geschäftsführer des Verein Berner Haus- und Kinderärzte (VBHK)
- **Dr. med. Folkert Maecker**, Facharzt FMH und **Daniel Wyrsh**, ehem. Gemeinderatspräsident berichten vom Ärztezentrum Jegenstorf.

Kurzreferate aus unseren Gemeinden:

- **Ratheeshan Gunaratnam**, Gemeinderat Zollikofen
- **Irene Hügli**, Grossrätin, ehem. GGR-Mitglied, Münchenbuchsee
- **Christa Elisabeth Kolden**, Gemeinderätin Soziales, Moosseedorf
- **Regula Iff**, Gemeindepräsidentin, Urtenen-Schönbühl

Datum	<b>Dienstag, 25. März 2025</b>
Zeit	<b>19.30 Uhr</b>
Ort	<b>Kirchgemeindehaus, 3303 Jegenstorf</b>

Ein kleiner Apéro wird den Abend abrunden.

Die SP-Sektionen Münchenbuchsee, Moosseedorf, Urtenen-Schönbühl, Zollikofen und Jegenstorf laden herzlich ein und freuen sich auf zahlreiches Erscheinen.